

SERV. NAC. DE SALUD
HOSPITAL REGIONAL DE CONCEPCION
SERVICIO DE CIRUGIA
JEFE: Dr. IGNACIO GONZALEZ G.
IGG/evo

Concepción, 19 de Agosto de 1954.-

Señor
Dr. Guillermo Almenara,
Director Hospital-Obrero,
LIMA-PERU

Mi estimado amigo:

Acabo de recibir una circular de la American - Hospital Association sobre un proyecto de cooperación e intercambio con los Hospitales de América Latina, financiado con una subvención del Departamento de Asuntos Exteriores del Gobierno-Norteamericano.

Me imagino que Ud. habrá recibido igual circular y ello me mueve a escribirle, porque este programa duplica exactamente el de nuestra fenecida asociación, y pienso que debemos ponernos de acuerdo en lo que vamos a contestar.

Le agradeceré, en consecuencia, quiera Ud. decirme lo que piensa sobre la materia.

Pero para evitar demoras, quiero anticiparme a darle mi opinión.

Si hubiera la manera de que la A.H.A., nos tomara en cuenta para realizar este programa, ya que él entra totalmente en nuestro dominio y coincide con nuestro propio programa de acción, yo sería partidario de hacer algo.- Me temo, desgraciadamente que, sin secretario ejecutivo y sin representantes activos en los EE.UU. nuestro gesto no pasaría de una protesta romántica.

En estas condiciones, no nos quedaría otra cosa que aceptar el hecho consumado y ofrecer a la AHA la ayuda de la AIAH y cooperar nosotros personalmente con ellos.

Y quién sabe si esta no sería una oportunidad para darle nueva vida a nuestra asociación, ya que el programa - que se propone la AHA. servirá de estímulo a estas actividades.

En fin, mi estimado amigo, vuelvo a repetirle, que le agradeceré sus opiniones.

Lo saluda afectuosamente,

Dr. Ignacio Gonzáles G.